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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XII. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 0103/GRÜNE/XII 
 

 

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

betreffend Machbarkeitsstudie Nutzung Fernwärme 

  

 

Begründung:  

 

Im Hattersheimer Stadtanzeiger vom 11. April 2024 hieß es betreffend die Nutzung von 

Fernwärme: „Derzeit wird eine Machbarkeitsstudie erstellt, aus der dann die 

Ausführungsplanung mit Kostenschätzung entwickelt wird.“ Weiter wurde mündlich in der 

Bürgerversammlung angekündigt, dass eine Gesellschaft gegründet werden soll, die die 

Wärmenutzung koordinieren und lieferbar machen soll.  

 

Wir fragen daher den Magistrat:  
 

1. Was war der konkrete Auftrag der Machbarkeitsstudie?  
 

2. Aufgrund welches Gremienbeschlusses wurde die Machbarkeitsstudie in Auftrag  

 gegeben?  
 

3. Was hat die Machbarkeitsstudie gekostet?  
 

4. Was ist das Ergebnis der Machbarkeitsstudie? Falls es noch kein Ergebnis gibt, was  

 ist der aktuelle Sachstand?  
 

5. Wird die Stadt Teil dieser Gesellschaft sein und wieso?  
 

6. Gibt es ein Budget für Beratung, Studie, Abschließung des Vorvertrags/  

 Rahmenvertrag? Falls ja, wie hoch ist dieses Budget?  

 

Hattersheim, 28. April 2024  

Nathalie Ferko  

für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
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